



„Einschlafen dürfen, wenn man müde ist,
eine Last fallen lassen können,
die man lange getragen hat,
das ist eine tröstliche,
eine wunderbare Sache.“

Hermann Hesse



Mit dem Gefühl tiefen Dankes für all das,
was Du uns warst und gabst,
nehmen wir mit schönen Erinnerungen Abschied von meinem lieben Mann,
meinem Papa, Opa, Bruder, Schwager, Onkel, Gödn und Freund,

Franz Egger

„Trevor“

Mitglied des USV, des Kameradschaftsbundes und der Eisschützen Stuhlfelden

der am Samstag, den 30. September 2023,
im 62. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Franz ist am Mittwoch, den 4. Oktober zum stillen Gebet
in der Michaelskapelle Stuhlfelden aufgebahrt.

Die Hl. Seelenmesse mit anschließender Verabschiedung
feiern wir am Donnerstag, den 5. Oktober um 14.00 Uhr
in der Pfarrkirche Stuhlfelden.

Die Beisetzung der Urne findet zu einem späteren Zeitpunkt
im engsten Familienkreis statt.

Wir werden Dich und Dein Lachen nie vergessen

In guten wie in schlechten Zeiten
Deine Helga

Deine Tochter Christina mit Philipp und Lui
Deine Schwiegermama Traudl
Deine Schwager Franz und Günter mit Familien
Dein Bruder Seppi mit Rosi

im Namen aller Verwandten und Freunde